

## SUMMARY

# GAMBARAN MUSCULOSKELETAL DISORDERS PADA PEKERJA BURUH ANGKUT DI PASAR PATRA JAKARTA BARAT TAHUN 2023

Created by MUHAMMAD LA DAFFA RAMDDONI

**Subject** : Musculoskeletal Disorders, Buruh Angkut Pasar  
**Subject Alt** : Musculoskeletal Disorders, Market Transport Workers  
**Keyword** : Musculoskeletal Disorders

### Description :

Buruh angkut merupakan seseorang yang mengantarkan atau menemani pembeli dalam melakukan proses belanja di pasar. Barang belanjaan pembeli akan diletakkan di sebuah keranjang yang akan di angkat diatas Pundak buruh angkut. Kasus Musculoskeletal Disorders merupakan gangguan pada bagian otot-otot skeletal yang meliputi tendon, saraf, dan persendian, dimana MSDs terjadi pada otot lurik yang terdapat pada otot paha, otot dada, otot betis, dan seluruh otot yang berada pada rangka tubuh manusia. Penyebab lain dari MSDs dikarenakan adanya ketidaksesuaian antara peralatan, manusia, dan proses kerja seperti kursi atau meja yang digunakan tidak sesuai atau tidak ergonomis sehingga manusia melakukan pekerjaan dengan posisi yang tidak netral atau tidak ergonomis. Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui gambaran musculoskeletal disorders pada buruh angkut di pasar patra Jakarta Barat tahun 2023. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan desain studi cross sectional. Sampel pada penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel acak (simple random sampling ) yaitu sebanyak 40 orang. Variabel penelitian dianalisis menggunakan uji chi-square. Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa keluhan berdasarkan keluhan sakit pada bahu kiri pada pekerja buruh angkut sebanyak 13 orang (32,5%), keluhan berdasarkan keluhan sakit pada punggung pada pekerja buruh angkut sebanyak 12 orang (30.0%), keluhan berdasarkan keluhan sakit pada siku kiri pada pekerja buruh angkut di pasar patra sebanyak 15 orang (35.7%), dan keluhan berdasarkan Keluhan Sakit Pada Kaki Kanan Pada Pekerja Buruh Angkut sebanyak 17 orang (42.5%).

**Contributor** : Rini Handayani, S.K.M., M.Epid  
**Date Create** : 24/04/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20180301110  
**Collection** : 20180301110  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor